



Ses enfants :

Jean-Marc et Zoubida **Müller-El Jallaoui**, à St-Denis (F) ;

Béatrice et Pierre **Delamadeleine-Müller**, à Crissier ;

Pierre-Yves et Isabelle **Müller-Gisiger**, à Vuippens ;

Ses petits-enfants et ses arrière-petits-enfants :

Chloé et Thierry, Elise, Adrien, Jade ;

Luc et Virginie, leurs enfants Alice et Simon ;

Lauriane et Allan, leur fils Loris ;

Laura, Thomas ;

Ses belles-sœurs :

Jacqueline, Liliane, Gisèle **Terrapon** et famille ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont le chagrin de faire part du décès de

Anne-Marie MÜLLER-TERRAPON

qui s'en est allée, le vendredi 22 septembre 2017, dans sa 92e année.

Un chaleureux merci au personnel de l'EMS Grand Pré

à Cheseaux-sur-Lausanne, pour son accompagnement.

La messe d'adieux aura lieu à l'église catholique de Renens,

le mardi 26 septembre, à 14 heures. Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Anne-Marie repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : chemin des Fleurs 7, 1023 **Crissier**.